
 

 

 

 

 

 

 

       「運動会の力」                                   

体育主任 宮田 泰人  

５月21日，巻北小学校にとって２年ぶりの運動会を開催することができました。全校の児童と保護者の皆

様が集まることは，昨年度は一度もなく本当に久しぶりでした。 

開催するにあたって，昨今の情勢を考慮しながら競技，応援，練習，観客席など，どのような形なら実施

可能であり，子どもたちにとって充実するものになるか，職員で検討を重ねてきました。 

運動会に向けての練習では，グラウンド，体育館，各教室で子どもたちが盛り上がる様子が見られました。

特に，６年生のリーダーシップには目を見張るものがありました。放送で呼び掛けたり，休み時間に教室へ

行って働き掛けたりと，運動会に向けて頑張る姿は，下学年のすばらしいお手本でした。 

 運動会当日，青空の下，子どもたちは精一杯，競技や応援に取り組むことができました。全校の応援合戦，

各学年での徒競走，低中高学年の団体種目，選抜リレー。練習で取り組んできたことを存分に発揮し，優勝

に向かって協力する姿がありました。そして，その姿に温かく拍手を送ってくださる，保護者の皆様の姿が

ありました。 

 巻北小学校を一つにまとめ，運動会に向かって全力で頑張る子どもの姿や，それを支える大人の姿を生み

出す「運動会の力」を感じました。実施が危ぶまれる中で，すばらしい運動会ができて大変うれしく思いま

す。 

ＰＴＡ役員の皆様からは，運営や後片付け等にご協力いただき，本当に助かりました。子どもたちの活動

を温かく見守り，ご支援くださったすべての皆様に心から感謝申し上げます。 
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たのしかったうんどうかい 
               １年  
  ぼくは，たまなげをがんばりました。た  
まをまとにあててたおすことができて，う  
れしかったです。らいねんは，はしること  
をがんばりたいです。  

 

 

 

おうえんがじょうずにできたよ 
            ２年  
  さいしょは，みんなではく手をするとこ 
 ろが合わなかったけれど，どんどんれんし  
ゅうしたらうまくいきました。らい年は，  
もっとじょうずなおうえんをしたいです。 

 
 
 
 
    
 

 

がんばった運動会 
               ３年  
  開会式のターニングアップは，全校で動  
きをそろえて踊ってうれしかったです。 
 ８０ｍ走は，全力で走りました。スーパー  
巻北トルネードは，えいたさんとゆうがさ  
んと力を合わせてがんばりました。 

 

 

 

がんばったこと 
            ４年  
  優勝したのでよかったです。８０ｍ走で 
 最下位だったけど全力で走れたのでよかっ  
たです。上学年選ばつリレーでは２位だっ  
たけど，みんなで力を合わせてできたので  
よいと思いました。 

 
     
  
 
 
 

 

強風の大玉送り 
               ５年  
  私は，大玉送りをがんばりました。どう  
したら速く送れるかを６年生と話し合い，  
５・６年生で並びを交互にすることに決め  
ました。当日は，風が強く練習の時のよう  
に送れなかったけれど，サポートの人たち  
が助けてくれました。１位でした。来年は， 
私が助けたいです。 

 

 

 

 

ひとつになれた運動会 
        赤組応援団長  
  今回の運動会は，全校は声を出しません  
でした。だけど，全校のみんなは応援団が  
一生懸命考えた振付を全力でしてくれまし  
た。当日はみんなの思いがひとつになり，  
いつもの１０倍は動きがそろっていました。 
運動会は大成功でした。優勝できたのもみ  
んなの協力のおかげです。 

 
     
  
 
 
 
 
  

 

コロナウィルスを吹き飛ばした運動会 
          白組応援団長  
   団長として前から全体を見た時，みんな  
が一丸となっていてすごいと感じました。  
励まし合いながら楽しく運動会をしていて， 
コロナのこの状況を吹き飛ばしているよう  
でかっこよかったです。赤，白，青組みん  な
で最高の運動会にすることができたと思  
います。 

 

 

 

 

限界をこえた運動会 
        青組応援団長  
  僕は，小学校生活最後の運動会で自分の 
 全力を出し切りました。団長としてしっか  
り指示をして，大きな声を出して頑張りま  
した。本番では，少し失敗はありましたが， 
一人一人が大きな動きをしていたおかげで  
最優秀応援賞がとれました。忘れられない  
運動会になりました。 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 


